



5 Pièces

260 m²

Réf. 956V1163M

4 800 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Excellence Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété contemporaine neuve avec vue mer proche des commerces et des plages à vendre sur Sainte Maxime. Composée au rez de chaussée d'une pièce de vie avec salon, salle à manger, cuisine ouverte, cellier et suite parentale. A l'étage, 3 chambres en suite avec accès à une terrasse. Sous-sol total articulé autour d'un double garage, salle de sport, salle de jeux, buanderie et local technique. A l'extérieur, une terrasse spacieuse dirigée vers une piscine à débordement et une jolie vue sur la mer. Propriété au style contemporain construite dans des matériaux haut de gamme. Frais de ...

Construction project of a contemporary property with sea view close to shops and beaches for sale in Sainte Maxime. Planned for the beginning of 2024, beautiful modern property with sea view and infinity pool located a few meters from the beaches and built on 1000 m² in progress. Composed on the ground floor of a living room with lounge, dining room, open kitchen, pantry and master suite. On the first floor, 3 bedrooms en suite with access to a terrace. Basement with a double garage, sports room, games room, laundry room and technical room. Outside, a spacious terrace leading to an infinity ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com